

Buenos días:

Es un honor darles la bienvenida en Sevilla y tener esta excepcional oportunidad de dirigirme a un grupo tan distinguido de especialistas reunidos en esta vigesimoséptima (27ª) Conferencia de Directores de los Servicios de Prisiones y de los Servicios de "Probation" del Consejo de Europa.

Por ello, querría aprovechar esta pequeña presentación para elogiar al Consejo de Europa como una organización internacional dedicada a promover y defender los derechos fundamentales, el desarrollo democrático y la estabilidad política y social en Europa.

Hoy más que nunca es necesario que el Consejo de Europa, como institución europea que defiende y garantiza los derechos humanos, siga adelante con su trabajo para que en nuestro continente desaparezca la barbarie y la vulneración de los derechos más elementales del ser humano.

Les agradezco que esta conferencia se celebre en España. Nos hemos esforzado para que esta reunión sea un éxito. Estoy convencido de que no les vamos a defraudar y que además podrán disfrutar de una ciudad tan hermosa como Sevilla.

La Administración penitenciaria española lleva años teniendo muy en cuenta los trabajos y los informes del Consejo de Europa en materia penitenciaria; por ese motivo es especialmente importante para nosotros que estas jornadas de trabajo se celebren en España.

Esta sesión inaugural se compone de dos actos, en una primera parte intervendrá mediante una grabación en video el Ministro del Interior, Fernando Grande-Marlaska y a continuación tomará la palabra el Director de la Sociedad de la Información y Acción contra el crimen del Consejo de Europa, Señor D. Jan Kleisen.

En la segunda parte de esta sesión intervendrá el profesor de la Universidad de Bucarest, Señor D. Ioan Durnescu.

Antes de oír al Sr. Ministro del Interior del Gobierno de España, me gustaría hacerles una breve reseña profesional.

Desde el mes de junio del año 2018, Fernando Grande-Marlaska se encarga del Ministerio de Interior. Su formación universitaria es la de licenciado en Derecho con especialidad en Derecho económico por la Universidad de Deusto (Bilbao). Ingresó en la carrera judicial en 1988, habiendo desempeñado su profesión como Magistrado en diferentes órganos judiciales hasta llegar a la Audiencia Nacional donde llegó a

ser Presidente de la Sala de lo Penal. En 2013 fue elegido vocal del Consejo General del Poder Judicial.

En estos momentos, se encuentra en el Consejo de Ministros, motivo por el cual no ha podido participar en esta sesión inaugural y se va a dirigir a Uds. a través de la grabación que pasamos a ver.

Se emite la grabación del Ministro...

A continuación, tomará la palabra el Sr. D. Jan Kleisen, que es el director de la Sociedad de la Información y Acción contra el Crimen del Consejo de Europa. Su formación universitaria en Derecho Internacional la obtuvo en la Universidad de Utrecht, también se licenció en Asuntos Internacionales por la Universidad de Ottawa.

Al Consejo de Europa llegó en 1983 como Abogado de la Comisión Europea de Derechos Humanos. Posteriormente desempeñó el cargo de Secretario del Comité de Asuntos Políticos de la Asamblea Parlamentaria.

De 2015 a 2020 fue presidente del Consejo de Disciplina del Consejo de Europa y del Consejo de Internet de Europa. Desde 2018, es Coordinador de Gobernanza.

Designado ese mismo año por el Secretario General, lideró los trabajos de propuestas para el futuro del Consejo de Europa después de la Sesión Ministerial de Elsinore. Estos sirvieron de base para las decisiones tomadas en la Sesión Ministerial en Helsinki en mayo de 2019, celebrando el 70 Aniversario del Consejo de Europa.

Cuando quiera, tiene la palabra.

Intervención del Sr. D. Jan Kleisen...

A continuación, vamos a tener la oportunidad de escuchar la conferencia que va a impartir D. Ioan Durnescu, profesor en la Facultad de Sociología y Trabajo Social de la Universidad de Bucarest.

Realiza investigaciones en el área de libertad condicional, cárceles y campos de desradicalización.

Es uno de los editores de la colección "Probation in Europe".

Actualmente es coeditor del European Journal of Probation y es copresidente del Grupo de Trabajo de Rehabilitación de la RAN. Su libro reciente es "Core Correctional Skills".

El Sr. Ioan Durnescu tiene la palabra.

Intervención del Sr. D. Ioan Durnescu...

Una vez finalizada esta sesión inaugural, continuamos con los grupos de trabajo que se han preparado.

Muchísimas gracias.